

Luzern, 17. Oktober 2024

## Medienmitteilung

### Stadt Kriens

---

**Beat Tanner aus Kriens wird neuer Kantonsrat für die FDP.Die Liberalen Luzern. Er übernimmt das Mandat von Gaudenz Zemp, der Mitte September seinen Rücktritt per Dezember 2024 bekannt gegeben hat.**

Beat Tanner, 53 Jahre, hat bei den Wahlen 2023 mit 4575 Stimmen das siebtbeste Resultat auf der Liste der FDP im Wahlkreis Luzern - Land erzielt. Damit hat er den ersten Ersatzplatz erreicht und wird per Anfang Dezember 2024 für den zurücktretenden Gaudenz Zemp in den Kantonsrat nachrücken.

Beat Tanner ist beruflich als Stadtbuchhalter, Leiter Finanzen und Controlling sowie Stabschefin-Stellvertreter in der Finanzdirektion bei der Stadt Luzern tätig. Privat ist er seit 2011 Mitglied des Einwohnerrats Kriens und seit 2017 Fraktionschef der FDP-Fraktion. Darüber hinaus amtiert er als Vizepräsident der FDP.Die Liberalen Kriens. Der dreifache Familienvater bringt somit eine umfangreiche politische und berufliche Erfahrung mit.

Beat Tanner setzt sich mit Leidenschaft und Überzeugung für einen starken und attraktiven Kanton Luzern und seine Gemeinden ein. Er ist überzeugt, dass Luzern eine einzigartige Chance hat, sich als lebenswerter und wirtschaftsstarker Standort weiter zu positionieren. Als politischer Vertreter will er dazu beitragen, dass Luzern auf kantonaler und kommunaler Ebene seine Stärken ausbaut, an Attraktivität zulegt und seine Zukunft sicherstellt.

Beat Tanner freut sich auf seine neue Aufgabe und betont: «Ich bin dankbar für die Chance, dieses herausfordernde und spannende Amt anzunehmen und mich an der Zukunft des Kantons Luzern zu beteiligen. Ich freue mich darauf, meine langjährige Erfahrung und mein Wissen in politischen und fachlichen Belangen einzubringen und einen Beitrag zur Gestaltung einer erfolgreichen und nachhaltigen Zukunft für unseren Kanton und seine Gemeinden zu leisten. Ich bin mir bewusst, dass diese Aufgabe grosse Verantwortung mit sich bringt. Ich bin bereit, mich mit aller Kraft und Leidenschaft für die Interessen des Kantons Luzern einzusetzen».

---

#### Kontakt:

Beat Tanner, angehender FDP-Kantonsrat, [beat.tanner@gmx.de](mailto:beat.tanner@gmx.de), 079 874 05 99  
Georg Dubach, FDP-Fraktionspräsident, [g.dubach@annona.ch](mailto:g.dubach@annona.ch), 079 442 58 58